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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年３月24日（水）午後１時30分から午後２時05分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・西山委員・古谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官・警察学校長

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

県下で交通死亡事故が相次いで発生したことから、３月24日から26日までの間、ス

クランブル交通対策が実施されることとなります。

県下の交通死亡事故が昨年の２倍という非常に厳しい現状下にありますので、交通

取締りや交通指導等を実施し、警察としての役割をしっかり果たしていただきたいと

思います。

２ 報告事項

(1) 令和３年度警察官採用募集について・・・【資料１】

警務部から、令和３年度警察官採用募集について報告があった。

委員から、「プロモーションビデオはセンスが良く、評判も良いと聞いている。

今後も新しいものを作成して、多くの方に受験してもらえるようなＰＲをお願いす

る。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「従来、警察は男性の職域という風に見られていたが、今

は女性にとっても職業選択の一つとする意識が高まっていると思うので、その点を

踏まえた広報媒体の工夫をしていただきたい。」旨の発言があった。

(2) モデル署における交通取締りを通じた若手育成について・・・【資料２】
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警務部から、モデル署における交通取締りを通じた若手育成について報告があっ

た。

委員から、「コミュニケーション能力にはそれぞれ差がある。得意な人もあれば

そうでない警察官もいると思うが、それぞれの状況に応じた指導や支援が必要にな

ると思う。」旨の発言があった。

(3) 令和３年度初任科入校式の挙行について・・・【資料３】

警察学校から、令和３年度初任科入校式の挙行について報告があった。

委員から、「節目の式ということで、心に残る式になると思う。初任科生には、

この喜びを胸に刻んでいただき、警察官として歩めるようにしっかりと皆さんで祝

っていただきたい。」旨の発言があった。

３ 追加報告

「スクランブル交通対策」の実施について

交通部から、「スクランブル交通対策」の実施について追加報告があった。

第４ 決裁事項

１ 指定自動車教習所管理者の資格審査について

交通部から、指定自動車教習所管理者の資格審査について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

２ 高知県監査委員による定期監査（出先機関）の実施結果について

警務部から、高知県監査委員による定期監査（出先機関）の実施結果について説明

があり、審議の結果、原案のとおり了承した。

３ 警察職員の援助要求について

警備部から、警察職員の援助要求について説明があり、審議の結果、原案のとおり

決定した。
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４ 公安委員会に対する審査請求に係る裁決について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る裁決について説明があ

り、審議の結果、原案のとおり決定した。

５ 公安委員会に対する審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る裁決書謄本の送付につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり送付することを了承した。

６ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年３月17日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

７ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（室戸署及び宿毛署）について報告

があり、了承した。


